

Yarisley Silva, remporte la première médaille d'or pour l'athlétisme cubain à Toronto



La perchiste Yarisley Silva a offert à Cuba sa première médaille d'or en athlétisme aux Jeux Panaméricains de Toronto 2015, après avoir sauté 4m85 et s'être imposée sur la Brésilienne Fabiana Murer, qui n'a pas pu sauter plus de 4m80.

Yarisley, 28 ans, vice championne olympique, est arrivée aux Panaméricains avec un record personnel de 4m90, obtenu dans la ville hollandaise d'Hengelo en 2013 alors que Fabiana Murer, 34 ans, a sauté deux fois 4m85 à San Fernando en Espagne en 2010 et à Daegu en Corée du Sud en 2011.

Yarisley a réitéré le titre obtenu il y a quatre ans dans la ville mexicaine de Guadalajara et elle l'a fait avec un saut à 4m85, un nouveau record dans cette épreuve. Le record antérieur était de 4m75 aussi en sa possession.

Elle a déclaré à la presse :

« Cette compétition a été l'une des plus importantes. Ce sont les Jeux panaméricains les plus émouvants. J'ai essayé de m'employer à fond et de faire ce que j'ai réussi à faire.

J'ai été très nerveuse et tendue tout le temps car je n'avais pas les meilleurs résultats aux Jeux précédents mais on doit avoir confiance en soi. Je crois que quand on est à même d'avoir confiance en soi et dans les autres personnes qui t'appuient il est important de lutter et de faire honneur aux couleurs de notre drapeau.

Je veux remercier le peuple cubain, lui envoyer une bise car il a eu confiance en moi et m'a appuyée. Je veux remercier tous ceux qui travaillent avec moi : le directeur technique, le responsable national de ma discipline, le médecin Juan Carlos, bref, tous ceux qui m'ont soutenue ».

Le saut à la perche féminin a débuté aux Jeux Panaméricains de San Juan en 1999 lors duquel l'Argentine Alejandra García a remporté l'or .

L'Étasunienne Melissa Mueller l'a fait en 2003 à Saint-Domingue et la Brésilienne Fabiana Murer est montée sur la plus haute marche du podium, à Río en 2007 alors que Guadalajara 2011 a souri à Yarisley Silva.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/63686-yarisley-silva-remporte-la-premiere-medaille-dor-pour-lathletisme-cubain-a-toronto>



Radio Habana Cuba